

# SIO

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

## Vincent Perrin, président du SIO

Suite à son assemblée générale, qui s'est déroulée à Lyon le 20 novembre dernier, le SIO s'est doté d'un nouveau bureau. Vincent Perrin, président du groupe VP Industries en est devenu le Président, Olivier Blanc, directeur général de Sam, a été nommé vice-président, Marc Ginot, directeur général de La Forézienne, secrétaire et Sébastien Nègre, directeur général d'Edma, trésorier. Yves de Tonquédec demeure le délégué général du syndicat.

Le programme de travail, présenté durant l'assemblée générale, vise à faire évoluer le syndicat et notamment à permettre aux adhérents de bénéficier des ressources et supports nécessaires à leur activité industrielle. Une plate-forme de services sera ainsi mise en place, assortie d'un programme de formation et de développement opérationnel dès le deuxième semestre et d'analyses sectorielles accompagnées de réflexions sur les nouveaux modèles économiques ou encore les nouvelles générations...

Un programme de communication visant à redonner au monde de l'outillage son lustre d'antan est également annoncé. «Il est essentiel de travailler dans un but très clair qui vise à redonner toutes ses lettres de noblesse à l'outillage français. Humblement mais avec efficacité, nous devons œuvrer dans ce sens » précise Vincent Perrin «Notre industrie doit s'organiser afin de faire face à ses défis d'aujourd'hui en s'adaptant à un marché complexe, avec ses soubresauts, ses incertitudes. Nous serons plus forts ensemble. La concurrence ne doit pas nous empêcher de partager des valeurs communes ». Pour le nouveau président, l'industrie doit être une passion. « Nous devons tout faire pour attirer les nouvelles générations dans ce monde riche en valeur et support indispensable à l'économie nationale. »